

Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—39.

Ledit amendement est ainsi négativé.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin NAULT, propose en

Amendement: Que, après les mots "*Chambre de Commerce*", dans la 27ème ligne de la motion principale, les mots suivants soient ajoutés: "*Ce dernier ne devant avoir possédé aucune action dans la Compagnie durant les deux années précédant sa nomination comme expert.*"

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Lévesque, Major, Mount, Prud'homme—16.

Contre: Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Robinson, Ward, Séguin, Marin, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—23.

Ledit amendement est ainsi négativé.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, propose en

Amendement: De procéder, dans le plus court délai possible, à la municipalisation de l'éclairage des rues et des édifices publics, ainsi qu'à la construction des conduits souterrains.

Et qu'il soit aussi *Résolu:*

"De demander à la Législature, à sa prochaine session, tous les pouvoirs législatifs et les pouvoirs d'emprunts nécessaires pour ces fins.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Proulx, Lévy, M. Martin, L'Espérance, Leclaire, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Roy—11.

Contre: L.-A. Lapointe, Larivière, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Major, David, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—28.

Ledit amendement est ainsi négativé.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROY, propose en

Amendement: Que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" soit requise de continuer l'éclairage de la Ville, moyennant paiement, jusqu'à concurrence du montant voté pour l'éclairage des rues, conformément au certificat produit par le contrôleur de la Ville, soit \$111,000.

Et un nouveau débat s'engageant,

Son Honneur le Maire laisse le fauteuil et prend un siège sur le parquet de la salle du Conseil.

M. l'échevin Ward, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Son Honneur le Maire adresse la parole au Conseil sur la question à l'étude.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, propose en

Sous-amendement: Que, en attendant le résultat des négociations entamées au sujet du règlement de la question de l'éclairage, la Compagnie soit requise et autorisée à continuer l'éclairage de la Ville, cette dernière s'engageant à payer le prix stipulé dans le dernier contrat et à parfaire la différence entre le prix actuel et le prix qui pourrait être établi par suite d'un arbitrage ou autrement.

Et un nouveau débat s'engageant, ledit sous-amendement est retiré.

Son Honneur le Maire reprend le fauteuil de la présidence.

M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LA-MOUREUX, propose en

Sous-amendement: Que, après les mots "*Chambre de Commerce*", à la 27ème ligne de la motion principale, les mots suivants soient ajoutés: "*Ce dernier ne devant avoir possédé aucune action dans la Compagnie durant les deux*

Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—39.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. COUTURE, seconded by Ald. NAULT,

"That, after the words: "*Chambre de Commerce*," in the 27th line of the main motion, the following words be added: "*The latter not to have owned any stock in the Company during a period of two years previous to his appointment as expert.*"

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Lévesque, Major, Mount, Prud'homme—16.

Nays: Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Giroux, Mercier, O'Connell, Robinson, Ward, Séguin, Marin, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—23.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. GADBOIS, seconded by Ald. LEVESQUE,

"That the municipalisation of the lighting of streets and public buildings and also the construction of underground conduits be proceeded with within as short a delay as possible.

"Be it also *Resolved:*

"That application be made to the Legislature, at its coming session, for all the necessary legislative powers and borrowing powers for such purposes."

The Council divided on said amendment:

Yeas: Proulx, Lévy, M. Martin, L'Espérance, Leclaire, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Roy—11.

Nays: L. A. Lapointe, Larivière, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Major, David, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—28.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. ROY,

"That the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to continue the lighting of the City in return for payment to the extent of the amount of money voted for street lighting in accordance with the certificate produced by the City comptroller, namely, \$111,000."

And a further debate arising,

His Worship the Mayor left the chair and took a seat on the floor of the Council Chamber.

Ald. Ward, acting-mayor, took the chair.

His Worship the Mayor addressed the Council upon the question at issue.

Ald. L. A. LAPOINTE offered the following sub-amendment, seconded by Ald. Giroux,

"That pending the result of the negotiations entered into in connection with the settlement of the lighting question, the Company be required and authorized to continue to light the City, the City agreeing, during such negotiations, to pay the price stipulated in the last contract and to pay to the Company the difference between the present price and the price which may be fixed by arbitration or otherwise."

And a further debate arising, said sub-amendment was withdrawn.

His Worship the Mayor then resumed the chair.

Ald. M. MARTIN then moved in sub-amendment, seconded by Ald. LA-MOUREUX,

"That after the words "*Chambre de Commerce*", in the 27th line of the main motion, the following words be added: "*The latter not to have held any share in the Com-*